令和5年の新春を迎えるにあたり、謹んでお慶び申し上げます。

会員の皆様におかれましては、日頃より当会事業に対するご理解ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

昨年は、医療界における世相を表す漢字一文字として 2 年連続で「禍」が選ばれるという、まだまだコロナの影 響を受ける中ではありましたが、当会事業も少しずつ従来の形式から変化をさせながら開催することができました。 そして今年に期待する 1 文字は「明」だそうです。役員会社一同、自治体病院と賛助会、双方のお役に立てるよう な新たな取り組みの模索を継続して行うことで会の活性化を目指したいと考えておりますので、引き続きの会活動 へのご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

そして公益社団法人全国自治体病院協議会ならびに株式会社自治体病院共済会の皆様には、引き続き温かい ご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますと共に、枝葉を伸ばし成長する年とも言われる「卯年」にちなみ、皆 様にとって更なる飛躍の一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

令和5年1月

全国自治体病院協議会·賛助会 会長 株式会社エヌジェーシー 藤本 陽子

全国自治体病院協議会·賛助会 会員の皆様

あけましておめでとうございます。

賛助会会員の皆様には、新春を清々しいお気持ちでお迎えのことと御慶び申し上げます。旧年中は格別のご支 援を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年も新型コロナウイルス感染症の影響で新年賀詞交換会が開催できないため、直接お目にかかりご挨拶させ ていただく機会を得られず、大変残念に感じております。

さて、昨年11月に沖縄県で開催いたしました第60回全国自治体病院学会は、賛助会の皆様にも多数ご参加 いただくとともに、過分なるご厚志を賜り、お陰様をもちまして大盛会となりました。

一方で、新型コロナウイルス感染症のいわゆる第8波が到来し、全国各地で感染者数の増加傾向が続いており、 我々の仲間である自治体病院の職員も、引き続き最前線で日夜厳しい対応に当たっております。

賛助会の皆様にも、会員病院の診療や経営面に対し様々なご提案をいただき、大変心強く感じているところであ ります。本年も引き続き、自治体病院へのご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

未だ、新型コロナウイルス感染症の終息が見えない状況ではございますが、皆様もお身体ご自愛の上、良い一 年をお過ごしください。

令和5年1月

公益社団法人全国自治体病院協議会 会長 小熊